

Genève, Suisse – 25 juillet 2024

Epoka, agence corporate, RH et BtoB, rejoint Mantu

- *Mantu annonce l'acquisition d'Epoka, agence de référence en communication corporate, RH et BtoB (28 millions d'euros de chiffre d'affaires).*
- *Cette opération permet au Groupe de compléter sa palette d'offres et d'élargir son spectre d'intervention afin de mieux répondre aux besoins de ses clients.*
- *Epoka, dirigée par Manuel Lagny et Mathieu Gabai, ouvre une page nouvelle de son histoire, avec des perspectives de développement et de croissance accrues en France et à l'international.*

Mantu, acteur international et indépendant du conseil, annonce l'acquisition d'Epoka, agence de communication corporate, RH et BtoB. Fondée en 2007 et présente dans plus de 60 pays, Mantu rassemble 11 500 talents et représente un chiffre d'affaires d'un milliard d'euros. Avec une croissance annuelle moyenne de 55%, très majoritairement organique, Mantu a pour mission de répondre à l'ensemble des enjeux de transformation de ses clients, grâce à ses différentes marques, expertes et complémentaires, organisées à travers 4 grandes practices.

Basée à Paris, Epoka est une agence développant des stratégies de communication et de marque autour des enjeux corporate, RH et BtoB, majoritairement pour des clients grands comptes issus de tous les secteurs d'activité.

Cette opération s'inscrit dans le cadre de la stratégie de développement de Mantu, visant à renforcer son offre dans le domaine du marketing et la communication, auprès des audiences corporate, BtoB et grand public. En intégrant Epoka, Mantu consolide sa position sur le marché et élargit son spectre d'intervention pour mieux répondre aux besoins de ses clients. Epoka, au sein de Mantu, favorisera la mise en place de nombreuses synergies avec les marques du Groupe, notamment [Arneo](#), agence digitale créative et [WeMean](#), cabinet de conseil spécialiste des enjeux d'impact et de communication. Epoka s'appuiera sur la structure de Mantu pour poursuivre son développement.

À PROPOS DE MANTU

Mantu est un acteur indépendant et international du conseil, fondé en 2007. Mantu regroupe des marques expertes et complémentaires et se distingue par l'étendue de son spectre d'intervention, qui répond à l'ensemble des enjeux de transformation de l'entreprise. Son activité est organisée au travers de 4 practices : Leadership & Advocacy, Technology, Digital Marketing & Expérience, et Total Talent Management. Des compétences plurielles, au service d'une seule mission : mobiliser les meilleures équipes et des technologies de pointe afin d'accélérer et de garantir durablement la réussite de ses clients. Depuis son siège à Genève, en Suisse, Mantu rassemble une communauté de 11 500 talents, dans plus de 60 pays sur les 5 continents et représente un chiffre d'affaires de 1 milliard d'euros.

À PROPOS D'EPOKA

Epoka a été fondée en 2001 et développée sur l'alliance du sens et de la performance, autour des métiers de la communication corporate, RH et BtoB. Epoka a généré en 2023 plus de 20 millions d'euros de marge brute. Ses équipes, aux profils très diversifiés, sont reconnues pour leurs qualités et leurs exigences professionnelles. Les expertises déployées par Epoka apportent à ses 350 clients des réponses globales en matière de communication : Corporate, Marque & Identité, Publicité, Change, Conversations, Social Media & digital, Événementiel, Influence, RP, Crise, Marque Employeur, RSE, Marketing digital, BtoB.

CONTACT PRESSE

press@mantu.com

+41 22 592 62 89